

DECLARATION DE CONFORMITE CE
DECLARATION OF CONFORMITY CE

Je soussigné Madame / Monsieur (rayer la mention inutile): ...Christophe DELANGUE.....
I, the undersigned Mr./ Mrs. (delete as appropriate)

- Société :AIC INTERNATIONAL.....
(Le terme organisme désigne toute personne morale qui n'est pas une société)
Company
(the term organisation covers any legal entity which is not a company)

- Adresse :
Address
.....14 rue Gustave Eiffel – 44980 SAINTE LUCE SUR LOIRE

agissant en qualité de :Président.....
acting in her/his position of

Identification du produit :
Apparatus identification :

LIBELLELOUPE DE POCHE CHIC
MODELE25348.....
REFERENCE.....

LIBELLÉ
RÉFÉRENCE

Déclare sous son entière responsabilité que le produit décrit ci-dessus est en conformité avec les exigences essentielles applicables et en particulier celles des directives :

Declares under his full responsibility that the apparatus described above is in accordance with the essential requirements applicable and in particular with the following criteria of directives :

- Basse Tension : 2006/95/CEE**
Low Voltage Directive
- Compatibilité Electromagnétique : 2004/108/CEE**
ElectroMagnetic Compatibility
- RoHS 2 : 2011/65/UE (ROHS)**
Risk of Hazardous Substances
- REACH 1907/2006/CE**
Registration Evaluation Authorisation and Restriction of Chemicals
- Machines : 98/37/CEE**
Machinery directive
- Equipements sous Pression : 97/23/CEE**
Pressure Equipment
- Emissions sonores dans l'environnement des matériels destinés à être utilisés à l'extérieur des bâtiments : 2000/14/CEE**
Sound emissions in the environment of materials intended to be used outside buildings
- Equipements hertziens et les équipements terminaux de télécommunications : 1999/5/CEE**
Radio equipment and telecommunications terminal equipment

et que les normes et/ou spécifications techniques mentionnées ci-dessous ont été appliquées
and the standards and/or technical specifications mentioned below were applied

EN61547.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

Sous réserve d'une utilisation conforme à sa destination, aux spécifications et instructions accompagnant le produit.

Subjected to a use for which it is meant for and a use in accordance with the recommendations and requirements of the instruction manual.

Fait à Sainte Luce Sur Loire..., Le10/12/2013
Signed in on
(Signature et cachet de la société ou organisme)
(Signature and stamp of the company or organisation)

